



Boletín 715

CELEBRAN EN LA PAZ EL PRIMER FORO REGIONAL DE ESCUELAS NORMALISTAS PARA ERRADICAR LAS VIOLENCIAS DE GÉNERO

- El evento fue organizado por la DGESuM, en coordinación con la SEP de la entidad

Con la participación de instituciones formadoras de docentes de los estados de Baja California, Sonora, Chihuahua, Sinaloa y Baja California Sur, la maestra Alicia Meza Osuna, titular de SEP en la entidad, inauguró este martes, en representación del gobernador Víctor Manuel Castro Cosío, el primer Foro Regional denominado “Retos y perspectivas de la igualdad sustantiva y la erradicación de las violencias de género en las escuelas normales”.

Después de iniciar el evento académico que organizó la Dirección General de Educación Superior para el Magisterio (DGESuM) en coordinación con la SEP estatal, la maestra Meza Osuna afirmó que actividades como esta fortalecen a las formadoras de docentes, las cuales constituyen el primer eslabón para que las escuelas de nivel básico sean espacios pacíficos donde se respetan las diferencias y los derechos de todas y todos.

Señaló que en este encuentro, que culminará el miércoles 21, las y los participantes reforzarán su práctica docente por medio de conferencias, intercambios de experiencias y la aplicación de los criterios que establecen tanto la Nueva Escuela Mexicana como la Ley General de Educación Superior sobre las violencias de género.

En representación de Julio César Leyva Ruiz, titular de la DGESuM, tomó la palabra Yanin Zareli Ruvalcaba Monroy, jefa del Departamento de Prevención sobre las Violencias de Género en las Escuelas Normales, y la directora del Instituto Sudcaliforniano de las Mujeres, Berenice Serrato Flores, pronunció también un mensaje.

